



## 坂っ子みんなで 439 人！

入学式から 1 ヶ月、79 名の新 1 年生も学校生活に慣れ、元気に登校しています。毎年のことながら、ピカピカのランドセルの 1 年生を見ると笑顔がこぼれます。17 日 (月) には、1 年生は、道路の正しい歩き方、3 年生は自転車の乗り方について、交通安全教室を行いました。5 月 1 日 (月) には、坂小の新リーダーである 6 年生を中心に、24 グループの縦割り班で遠足に行く予定です。

年度始めには、様々な面でご心配おかけしました。保護者、地域のみなさまのおかげで、子どもたちも平常の学校生活を送ることができています。

今後も子どもたちが安心して過ごし、保護者、地域のみなさまに信頼していただける学校づくりをめざしてまいります。



踏み切りでは、自転車を降りて、左右確認して渡ろうね。坂町では、ヘルメットを着けて自転車に乗ることをすすめています。引き続き、ご協力をお願いします。

坂小のリーダーは頼もしいです。6 年生がリードして、自己紹介や遠足の計画を立てました。

## PTA 活動もスタートしました。



4 月 10 日 (月) ~ 12 日 (水) の学級役員選出、4 月 13 日 (木) の PTA 評議員会、22 日 (土) の授業参観・PTA 総会と、本年度の PTA 活動がスタートしました。多くの保護者の方が出席していただき、坂小では、『子どもたちのために』PTA の一員で、自分たちの手で活動を盛り上げていく」という熱意が伝わってきます。お仕事や家庭の事情等、それぞれに大変だと思いますが、今後ご協力をよろしく願いいたします。学級役員、地域委員、理事、本部役員を受けてくださった皆様、一年間、よろしく願いいたします。

早速、会員の皆様には、PTA 交通指導、運動会に向けての除草作業やテント張り等、お世話になります。ありがとうございます。

### インフルエンザが流行っています。

環境の変化と気温差など、体への負担が大きいこの時期。今、インフルエンザにかかっている児童が増えています。

手洗い・うがい・休養等で、元気に過ごしてほしいと思います。発熱があった時は、早めに受診してください。



### 外国語モジュール授業が

5 月より始まります。

坂町では、全学年、月に 15 分×3 回の外国語活動の学習をします。

坂小でも、前田先生、二反田先生、ノエル先生を講師に職員が研修をしました。外国語に慣れ親しむ時間が確実に増えます。Let me try! (やってみよう！)